
子どもたちの健やかな成長と未来を願って～支援へのお礼 

2019 年１２月２１日、角田市内でいずみ主催の甲状腺エコー検査会が行われました。角田市は  

１０月の台風１９号で甚大な被害が多かった地域でもありました。そのため、予定していた検査会

を行うことができるのか心配な所もありましたが、当日は６０人以上の方が検査に来られました。 

私はいずみの服部さんより、お声掛けをしていただき、２年前から検査のお手伝いをさせていた

だいております。その以前から、いずみの皆さんとは保養や検査１回目から受けさせていただき大

変お世話になっていました。お世話になりっぱなしで、何か恩返しが出来ないかと思っていたとこ

ろ、お手伝いのお声掛けをいただき、喜んで引き受けさせていただきました。 

 

普段の日常生活において、私の周りでは放射能による健康影響について、ほとんど話題になるこ

とがなくなったように感じます。しかし、検査に来られる方の数は多いですし、毎年受けている方

はもちろん、初めて受ける方も多数います。今回は付き添い者の方も多くみられ、お子さんの健康

だけでなく、保護者の方も検査結果を知ることができ、家族で不安が少しでも解消されたのではな

いかと思いました。私の子供たちは毎年受けさせていただいており、検査の流れについては慣れて

きていますが、やはり毎回検査結果を聞くまでは、不安であり緊張します。ですが、寺澤先生はじ

め、スタッフの皆さんの丁寧で温かい対応に緊張を和らげ、安心して受けることができました。     

          

原発事故からもうすぐ９年が経とうとしています。放射能汚染は大したことのないように伝えら

れていますが、新聞などで検査結果から甲状腺がんが確認などとの記事を目にすると不安になりま

す。これからの子供たちの健康を考え守るためにも、この検査を継続して受けることが大切だと思

いました。このような活動を続けられている、いずみの皆さんには本当に心より感謝いたします。

ありがとうございました。        
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